

1993 bot Werner Rohr in einer Auflage von 50 Exemplaren den sechsteiligen TEE-Zug als Metallbausatz an. Etliche Modelle wurden in den von ihm angebotenen Modellbaukursen in Pura im Kanton Tessin von Modellbahnern unter fachkundiger Anleitung zusammengebaut. Werner Rohr hat seine Modellbautätigkeit allerdings 2016 eingestellt, wobei die Kurse nun von Hans Lei weitergeführt werden. Es ist davon auszugehen, dass heute noch nicht alle Rohr-Bausätze zusammengebaut sind.

Spur I

Lematec kündigte 2017/18 in Spur I folgende Varianten an:

- Art.-Nr. I-206/1 A:
RAe II 1051, fünfteilig
- Art.-Nr. I-206/1 B:
RAe II 1054, fünfteilig
- Art.-Nr. I-206/2 A:
RAe II 1052, sechsteilig
- Art.-Nr. I-206/2 B:
RAe II 1053, sechsteilig
- Art.-Nr. I-206/2 C:
RAe II 1055, sechsteilig
- Art.-Nr. I-206/3: RABe EC 1055



Auf der Anlage der Modellbahnfreunde Glattfelden ist das wohl grösste TEE-Modell unterwegs.

Spur 5 Zoll

Die wohl imposanteste Modellumsetzung eines TEE RAe II kann man jährlich anlässlich des «Tags der offenen Barriere» bei den

Modellbahnfreunden Glattfelden erleben. Eines der Clubmitglieder hat den RAe 1052 als TEE «Cisalpin» im Maßstab 1:11 als sechsteiligen Zug erbaut. 

